



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Ventas de autos en septiembre, con contracción

En septiembre se vendieron en México 77 mil 784 vehículos, la cifra más baja para un mes de septiembre desde 2012, cuando el mercado mexicano se recuperaba de la drástica caída ocurrida en 2019. Las unidades comercializadas en septiembre significan un aumento marginal de 0.9% frente a las ventas de agosto, de acuerdo con las cifras dadas a conocer el viernes por el INEGI en el avance de ventas al público de vehículos ligeros. Sin embargo, las ventas aún están muy por debajo de las 104 mil 318 unidades comercializadas en febrero, antes de del inicio del confinamiento al que orilló la pandemia. Y son 22.8% menores que las ventas de septiembre del año pasado, pese a que fue el mes con las ventas más bajas de todo 2019, debido a factores estacionales como es el gasto para las familias que significa el reinicio de clases.

Extienden horarios de comercios en la CDMX pese al semáforo naranja

El gobierno capitalino informó que la Ciudad de México permanecerá con el semáforo epidemiológico color naranja durante la primera semana de octubre, aunque se realizarán ajustes en las actividades permitidas. De acuerdo con José Antonio Peña Merino, titular de la Agencia Digital de Innovación Pública, para la semana 15 del color naranja, se dará una ampliación de horarios de negocios, donde se incluyen tiendas departamentales, centros comerciales y establecimientos mercantiles, incluyendo talleres mecánicos y refaccionarias, y también están incluidos los comercios del Centro Histórico. Por la ampliación de horario, podrán cerrar hasta las 19:00 horas, siendo que antes era a las 18:30 horas.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Hyundai estudia modelo que purifica el aire al caminar

Hyundai continúa revolucionando el mercado con tecnología única. Con el lanzamiento de su modelo NEXO, en 2018, ha cambiado el rumbo de la industria automotriz; este modelo eléctrico tiene la particularidad de purificar el aire mientras está en movimiento ¿Cómo es eso posible? NEXO es la SUV de pila de combustible presentada por Hyundai en Europa en 2018, cuya singularidad es que la única emisión de escape que produce al andar es agua y que purifica el aire al desplazarse de un lado a otro. La tecnología de NEXO hace que el aire se filtre, purificándolo en un 99.9% en movimiento, reduciendo así la contaminación producida por las partículas que emite.

Ford cambia de presidente y reinventa su negocio

Jim Farley, que hoy sustituye a Jim Hackett como presidente y director ejecutivo de Ford, señaló los objetivos clave y los cambios en la organización durante una reunión virtual con el equipo global de la compañía. Farley mencionó que Ford planea moverse de manera rápida para dar un giro a sus operaciones automotrices, mejorando la calidad, reduciendo los costos y acelerando la reestructuración de los negocios de bajo rendimiento. Se enfocarán principalmente a vehículos eléctricos.





INFORMACIÓN GENERAL

Reporta Ssa más de 79 mil muertes por Covid en México

La Secretaría de Salud reportó 208 nuevas muertes por COVID-19, con lo que suman 79 mil 88 en México. Además, informó que hay 761 mil 665 casos acumulados, 3 mil 712 más que ayer. Ricardo Cortés, director de Promoción de la Salud, indicó que la semana 39 comienza con un índice de positividad de 37 por ciento. "Un ligero descenso que puede estabilizarse o incrementar a lo largo de la semana", mencionó en conferencia.

Reflejan incongruencia cifras por COVID-19

Los casos activos de COVID-19 en la Ciudad de México tienen algo en común: la discrepancia. Aunque se trate del mismo día, las cifras de contagios activos en la CDMX, según la plataforma oficial consultada, no concuerdan. El diario Reforma realizó un recuento en el que se detectó que desde que el Gobierno comenzó en julio con el conteo por colonias, hay discrepancias de 100 a más de 2 mil casos para la misma fecha. Los números que no coinciden son publicados en el portal exclusivo para información de coronavirus, en el listado de colonias que se presenta cada domingo y el balance que presenta Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno. De acuerdo con esto, habría 3 mil 285 contagios más en comparación con la información de la lista oficial de 158 colonias y casi el doble si se compara con los datos del portal exclusivo operado por la Agencia Digital de Innovación Pública.

"Gamma" deja 10 muertos y 600 mil damnificados

En Tabasco, Chiapas y Veracruz reportan daños en cientos de casas, tres puentes y 147 puntos carreteros. La tormenta tropical Gamma dejó al menos 10 muertos y cerca de 600 mil damnificados antes de abandonar la Península de Yucatán y cobrar fuerza en su salida por el Golfo de México. El estado más dañado fue Tabasco, donde el Instituto de Protección Civil confirmó alrededor de las 21 horas que había 593 mil 150 afectados por las lluvias y los desfogues que ocasionó el fenómeno.

10% de la población mundial ha sido infectada con COVID-19: OMS

La Organización Mundial de la Salud estimó el lunes que el 10% de la población mundial ha sido infectada con el coronavirus. El jefe de emergencias de la Organización Mundial de la Salud declaró el lunes que sus "mejores estimaciones" indican que 1 de cada 10 personas en todo el mundo posiblemente ya se infectaron de coronavirus.

RECOMENDACIÓN

La CDMX continúa en semáforo naranja pese al incremento de actividad económica. Te invitamos a que continúes con las medidas sanitarias pertinentes y al uso de cubrebocas como parte de tu vestimenta diaria.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA